

PROVINCIA | Cabra

ADAE tributa un pequeño homenaje de agradecimiento a Kiko Lozano por KmSolidario

Las cuentas para realizar las aportaciones aún permanecen abiertas

José Moreno

Jueves 27 de octubre de 2011 - 13:18



Con un sencillo y emotivo acto la asociación de Alzheimer egabrense (ADAE), ha querido agradecer y homenajear al deportista Kiko Lozano, por el esfuerzo y apoyo brindado a este colectivo a través de su reto deportivo-solidario “Kilómetro Solidario”, que en su segunda edición el pasado mes de septiembre, ha querido recoger fondos ésta asociación como para la asociación egabrense contra el Cáncer.

En el caso de ADAE, para financiar la instalación de una plataforma que posibilite el mejor acceso a las personas al vehículo que disponen para el transporte de sus usuarios y en el de la Asociación Egagrense contra

el Cáncer, la adquisición de una máquina destinada a evitar que las mujeres padezcan secuelas irreparables en sus extremidades al ser intervenidas de cáncer de mama.

Así, en la sede que ADAE tiene en la calle Romero Merchán y con la presencia de personas afectadas por esta enfermedad, su presidenta Carmen Mangas, entregaba en este miércoles 26 de octubre un recuerdo a Lozano y le agradecía el esfuerzo que a favor de los enfermos de Alzheimer realizaba al atravesar Andalucía del punto más meridional al más septentrional en tan solo 8 días, ascendiendo a las cumbres y picos montañosos más altos de cada provincia.

Por su parte Kiko Lozano, que subrayaba el papel que ADAE realiza en su sede a través de una serie de talleres para los enfermos de Alzheimer, expresaba que no podía dar una cifra total de la recaudación porque aún no se han cerrado las cuentas.

Destacar que tanto *Priego Digital*, como *Cabra Información* y *Lucena Información* se han sumado a esta iniciativa solidaria, colaborando en la difusión de la nueva gesta de Kiko Lozano.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO